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Abstract (en)
[origin: US4578657A] Filter comprising a rectangular waveguide extended at both ends by rectangular guide-to-rectangular guide couplers and
provided with lateral secondary guides. In order to enable the use of cylindrical secondary guides without introducing unwanted resonances, said
couplers are given, at their ends, rectangular internal cross sections both the height and width whereof are smaller at the end coupled to the primary
guide than at the end remote from the primary guide.

Abstract (fr)
Filtre comportant un guide d'ondes rectangulaire (1) prolongé, à ses deux extrémités, par des raccords guide rectangulaire-guide rectangulaire
(2, 4) et chargé par des guides d'ondes latéraux (B1-B40, D1-D4O). Pour permettre l'utilisation de guides latéraux cylindriques sans introduire
des résonances parasites, les raccords ont, à leurs extrémités, des sections internes rectangulaires dont, à la fois, la longueur et la largeur sont
plus petites du côté couplé au guide principal que du côté opposé au guide principal. Application, en particulier, dans les aiguillages de sortie des
amplificateurs de puissance travaillant en ondes centimétriques.
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